

Knalltüten unterwegs

Nach dem Ansteigen der Fallzahlen im Laufe der sogenannten zweiten Welle der Corona-Pandemie verzichteten wir auf den anderen Gottesdienst zum Jahresanfang. Ebenso sagten wir den Gottesdienst im Februar ab. Hier war der Gottesdienst für den Altweibermorgen geplant.

Aber wir wollten unsere Mitgliedsfrauen nicht allein lassen. So wurden durch die Mitarbeiterinnen im Bezirk an alle Frauen die Wunsch-Knalltüten verteilt. Aufgrund der Rückmeldungen können wir sagen, dass die Idee sehr gut bei den Mitgliedsfrauen ankam.

